
И  СКАЗАНО
—  Лучше на земле работать, чем 
потом корячиться. Будет экономи
ка —  войны никогда не будет. Не 
будет экономики —  сами поро
дим эту войну, гражданскую раз
вяжем. А желающих хватает: они 
за границей ходят, бряцают ору
жием. Но боятся, потому что еди
ны мы как никогда, потому что мы 
жить хотим на своей земле.

Президент Беларуси 
Александр Лукашенко на 

торжественной церемонии 
чествования аграриев во время 
областного фестиваля-ярмарки 

«Дажынкі-2024» в Климовичах, 
16 ноября 2024 года.

В единстве — наша сила
Денис Дук, председатель 
могилевской областной структуры 
РГОО «Белорусское общество 
«Знание», ректор Могилевского 
государственного университета 
имени А. А. Кулешова:

— Принцип «разделяй и вла- 
ствуй»^сегодня как никогда опреде
ляет суть деструктивного внешнего 
вмешательства в дела нашей суве
ренной страны.Вбить клин в народ
ное единство, породив брожение 
в умах, посеяв зерно сомнения в 
правильности выбранного пути, — 
вот приоритеты «доброжелателей» 
из-за рубежа. В противовес этому
мы видим твердую позицию нашего Президента. Есть эконо
мика — есть твердая почва под ногами: социальная защищен

Денис Дук,

ность, планы на будущее и благополучие в белорусских семьях. 
Как это сохранить? Только сплотившись и сказав «надо!», дви
гаться вперед.

А что у них, у наших оппонентов? Их мнимое единство раство
рилось вместе с потраченными в никуда грантами и подачками, а 
«уверенность» в будущем все больше связывается с запоздалым 
раскаянием и желанием многих вернуться домой.

Наше национальное единство и сильная власть не дают 
покоя злопыхателям из-за рубежа, а белорусов, живу

щих своим трудом на родной земле, вдохновляют на новые 
достижения. Единство, труд и наш правильный выбор 

позволят сберечь самую главную ценность — мир на нашей 
земле. Эта ценность для белорусов, переживших катастро
фы двух мировых войн, — абсолютная и непреходящая, а 

сегодня еще и очень хрупкая. И время выбрало нас!


